



El Presidente del Centro Zuliano de Investigaciones Genealógicas, de Maracaibo (Venezuela), Dr. Ernesto García MacGregor, ha cursado escrito comunicando el nombramiento de nuestro Numerario Dr. D. Amadeo-Martín Rey y Cabieses como Miembro Honorario de dicha Institución, “(...) *en virtud de sus aportes y trabajos realizados en torno a la genealogía y su impecable trayectoria profesional en el área* ”

.

Esta Real Academia desea expresar al Dr. Rey y Cabieses su enhorabuena por este nombramiento.